

APPEL A MOBILISATION 11-12-13 DECEMBRE

A tous les habitants, élus, collectifs, associations, syndicats, acteurs touristiques et socio-économiques situés le long des gares de Valence à Briançon et de Grenoble à Veynes, Digne et Marseille,

GRANDE ACCLAMATION / GRANDE LAMENTATION DE L'ETOILE FERROVIAIRE DE VEYNES

Pour fêter le retour du train de nuit et des TER de Valence à Briançon

Pour fêter le démarrage des travaux entre Vif et Clelles

Pour fêter le retour des trains sur Pertuis et bientôt Digne

Pour pleurer le remplacement de trains par des bus pendant deux ans faute d'entretien et de travaux,

Pour dénoncer les fermetures de guichets, les fermetures de gares, les rallongements de temps de parcours, les incohérences horaires, les circulations supprimées,

Pour obtenir les dizaines de millions d'euros qui manquent toujours pour rétablir pleinement Grenoble-Veynes pendant que la route reçoit toujours plus,

POUR LES GENERATIONS FUTURES,

POUR LA PLANETE,

POUR LE TRAIN,

DU 11 AU 13 DECEMBRE OCCUPONS NOS GARES

DECORONS-LES

ANIMONS-LES

THEATRE, MUSIQUE, DANSES, DEBATS, BANQUETS, VELOURUTIONS...

FAISONS BRILLER L'ETOILE !

Le 11 décembre 2021, sur Grenoble-Gap, les trains déjà remplacés depuis un an par des bus depuis Clelles, s'arrêteront à Vif pour des travaux jusqu'à fin 2022. Le lendemain, 12 décembre, la circulation des trains reprendra sur la ligne Valence / Briançon après 9 mois de travaux avec notamment le retour du train de nuit le 13 à Briançon. Pertuis fermé depuis 4 ans pour "travaux" voit enfin revenir les trains tant attendus, et SNCF réseau lance un projet pilote de draisienne électrique sur St Auban-Digne.

Restons mobilisés pour poursuivre la relance du réseau complet de l'Etoile de Veynes.